

Erfolgsgeschichten

#schaffenwir



© privat

Arbeit

Coworking im Postamt

Christine Newald, INREGO eGen - die innovative Regionalgenossenschaft Ottensheim

Eine Gruppe EinzelunternehmerInnen arbeitet in einer Erwerbigenossenschaft am Prinzip Kooperation.

Anfang 2019 haben sich in Ottensheim und in Wien zwei unabhängige Gruppen von Einzelunternehmern und -innen mit der Gründung einer Erwerbigenossenschaft beschäftigt. Weil wir davon überzeugt sind, dass Kooperation stärker ist als Konkurrenz, dass ein Team mehr schafft als Einzelne und die Verbindung zwischen Stadt und Land eine kongeniale Idee ist, um den Herausforderungen der Zukunft zu begegnen, haben wir uns zusammengetan und die INREGO eGen - die innovative Regionalgenossenschaft Ottensheim gegründet. Wir haben den Veranstaltungssaal des Gasthauses Post zu einem Coworking Space ausgebaut und gelten nach nicht einmal einem Jahr als Vorzeigeprojekt der Region.

"Kooperation ist stärker als Konkurrenz und die Verbindung zwischen Stadt und Land ist eine kongeniale Idee. Daher haben wir uns zu einer Erwerbsgenossenschaft zusammengetan und das Alte Postamt in Ottensheim zu einem Coworking Space ausgebaut."

Unsere Motivation ist die Kooperation. Daher betreiben wir den Co-Workingspace, geben Workshops, entwickeln Konzepte für Regionen und wirtschaftliche Zusammenschlüsse - und bieten eigene Angebote für unternehmerisch tätige Frauen an. Eine 8-köpfige Firma kann größere Projekte stemmen als ein Einzelunternehmen. Bei Erwerbsgenossenschaften greifen zusätzlich die Vorteile von selbständiger Arbeit und sozialer Sicherheit eines Dienstverhältnisses ineinander. In diesem Sinne leben wir neue Formen der Zusammenarbeit und Kooperation auch im Inneren. Gerade kleine Unternehmen profitieren davon, wenn sie im Business Stärken bündeln und am Markt gemeinsam auftreten. Die Zukunft liegt in der Kooperation.

www.inrego.coop

Online seit 18.12.2019 (Aktualisiert: 21.03.2023)